

Joven docente acusa negligencia e inicia campaña para importar córnea

Eyleen González fue intervenida quirúrgicamente en la Clínica Ciudad del Mar el año pasado por un tumor cervical. Pese a que la cirugía sería ambulatoria, terminó con una severa lesión ocular.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

27

de marzo de 2023,
 Eyleen González Lobos se operó en la clínica por un tumor cervical.

Un cambio radical en su vida es el que ha tenido en el último año y medio Eyleen González, quien en marzo de 2023 fue sometida a una intervención quirúrgica en la Clínica Ciudad del Mar de Viña del Mar para extirpar un tumor cervical en la zona de la nuca.

Sin embargo, lo que inicialmente sería una operación sin mayores complicaciones y ambulatoria, derivó en una severa lesión ocular, la que actualmente afecta la calidad de vida de esta joven profesora quilpuéina, ya que perdió la visión de su ojo izquierdo.

Inmediatamente después de finalizada la operación y que la anestesia se fue, Eyleen comenzó a sentir fuertes dolores en su ojo, por lo que señaló incluso se le debió suministrar tramadol. Posteriormente, un oftalmólogo pudo notar que la joven quedó con un aplastamiento de la córnea, aparentemente por la posición en que se efectuó la operación.

Las consecuencias de

esta lesión siguen acompañando a este docente hasta hoy.

Tras lo sucedido, que la afectada califica sin dudar como una negligencia médica, junto a un abogado interpuso una querrela por cuasidelito de lesiones graves gravísimas cometido por profesionales de la salud. Esta acción actualmente está en trámite en el Juzgado de Garantía de Viña del Mar.

Sobre esta acción en tribunales, el abogado de la joven, Carlos Cáceres, indicó que "la querrela busca establecer la responsabilidad penal de las personas que participaron: los médicos, anestesiólogos y todos los que tuvieron participación en la operación".

Además, adelantó el jurista, que próximamente se presentará una demanda civil de indemnización de perjuicios en contra de la clínica. Esto, explicó "porque además Eyleen al per-



LA JOVEN PROFESORA SUFRIÓ UNA SEVERA LESIÓN EN SU OJO.

der la visión de su ojo izquierdo, perdió también la sensación de profundidad, distancia y ella se pasa cayendo, entonces la mamá la tiene que asistir, ha sufrido distintas clases de heridas, hematomas (...) La indemnización de perjuicios también abarcaría a la familia". En este caso, los montos a solicitar están siendo analizados.

Posteriormente a lo ocurrido, esta joven pudo

acceder a recibir atención profesional con un oftalmólogo especialista en córnea en Santiago. Este profesional, indicó Eyleen, "me dijo que lo que tenía era una quemadura de la córnea, una catarata traumática y un daño en el iris (...) Yo estaba con un oftalmólogo de la Ciudad del Mar, entonces ocultaron información, porque una catarata, cualquier oftalmólogo puede ver que esta-



CON SU OJO IZQUIERDO INFLAMADO QUEDÓ TRAS LA OPERACIÓN.

¿QUÉ DICE LA CLÍNICA?

La Estrella se comunicó con Clínica Ciudad del Mar desde donde se limitaron a señalar que se la institución "tomó conocimiento de la querrela presentada por la paciente y dispondrá de todos los antecedentes necesarios para colaborar con este proceso judicial".

ba empezando", remarcó.

Actualmente esta docente regresó a trabajar luego de un año sin hacerlo, pero aunque se esfuerza cada día por rendir de la mejor manera en su empleo, no contar con la visión de un ojo la limita. Planificar las clases frente al computador se hace muy dificultoso, además de que sufre constantes caídas. "Perdí profundidad, no sé cuando terminan los escalos-

nes, me he caído un montón de veces y me he esguinzado", señaló.

Esta docente está a la espera de tres operaciones y para una de ellas necesita importar una córnea desde Estados Unidos, lo que es muy costoso para su presupuesto. Por esto inició una campaña y quien la desee apoyar puede contactarse con ella a través del correo electrónico: eyleenn.gonzalez@gmail.com.